
6 Pièces

350 m²

Réf. 3755935

18 900 €

Cannes
Maison à louer (06400)
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Aussi  contemporaine  qu’originale,  la  très  grande  qualité  de  la

construction  conjugue  la  technicité  aux  matières  naturelles,  comme la

pierre,  le  métal,  le  béton  et  le  bois  omniprésent  combinés  en  parfaite

harmonie.La  villa  se  dispose  sur  deux  niveaux  avec  l'espace  de  vie,

entièrement  ouvert  sur  l'extérieur  ainsi  qu'une  grande(  Lit  King-size)

suite  au niveau entrée,  Une deuxième suite  (  Lit  King-size)  et  3  autres

chambres chacune avec sa salle  de bains (Lits Qeen-size),  un espace

bureau-bibliothèque,  un  deuxième  espace  bureau-TV  au  niveau  du

jardin toutes les pièces s'ouvrent sur une terrasse ...

As  contemporary  as  original,  the  very  high  quality  of  the  construction  combines

technicality with natural materials, such as stone, metal, concrete and the ubiquitous

wood combined in perfect harmony.The villa is arranged on two levels with the living

space, fully open to the outside as well as a large in-suite bedroom at the entrance

level  (King-size  bed).  A  second  suite  (King-size  bed)  and  3  other  bedrooms

(Qeen-size  beds)  0b  with  its  own  bathroom  ,  an  office-library  area,  a  second

office-TV area at garden level.All the rooms open onto a terrace or garden. One of

the bedrooms also has a 160 ...

TERRY'S HOMES 

12 avenue du Maréchal Juin  - 06400 CANNES
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